

...Y frenan caminos rurales

REFORMA / Staff

La **construcción** de caminos rurales y **carreteras** alimentadoras, que ha sido un punto de disputa en la asignación de presupuesto no avanza.

Las partidas para estos rubros son las que menos se han ejercido en lo que va del año, según el informe trimestral de las Finanzas Públicas elaborado por la Secretaría de Hacienda y entregado al Congreso.

En los primeros nueve meses de 2010, según el documento, apenas se han gastado 45 por ciento de los 15 mil millones que presupuestó la Cámara baja.

Algunos tramos que están a medias, según el reporte de Hacienda son: Tetipac—Pilcaya, en Guerrero; La Estancia—Pacula, en Hidalgo; Miahuatlán—San Carlos Yautepec, en Oaxaca; Tepetzintla—E.C. Zacatlán—Ahuacatlán, en Puebla, así como Ovejas—Apartadero, en Querétaro.

Ninguno de ellos supera el 50 por ciento de avance, de acuerdo con los anexos del informe que dan cuenta del desarrollo de los **proyectos** de inversión que se construyen con el presupuesto aprobado por la Cámara baja.

El ahora presidente de la Cámara, Jorge Carlos Ramírez, promovió desde junio un punto de acuerdo para pedir al Ejecutivo cuentas sobre la falta de ministración de recursos para estos caminos.

